



Madrid, octubre de 2018

Señores
Pacto Mundial de Naciones Unidas
Madrid

Como cada año, me permito reiterar el compromiso de Prosegur con la iniciativa del Pacto Mundial de Naciones Unidas y la promoción de los Diez Principios en las áreas de Derechos Humanos, Normas Laborales, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción, así como con la integración de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Nuestra compañía cuenta con una Política de Responsabilidad Corporativa que fija los principios generales de actuación para alcanzar una gestión responsable del negocio. Entre estos principios se encuentra la promoción de la Responsabilidad Corporativa y, como elemento fundamental, el apoyo al Pacto Mundial como marco para el desarrollo e impulso de políticas y prácticas de sostenibilidad empresarial.

Considero relevante destacar asimismo que nuestra compañía es un generador de actividad económica y social. De esta forma, por ejemplo, la compañía destina cerca de 2.900 millones de euros en gasto por prestaciones a sus más de 170.000 empleados y más de 916 millones de euros a su red de más de 30.000 proveedores. Estos datos refrendan el impacto positivo de Prosegur en los países donde ejerce su actividad, promoviendo el crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible. En este sentido, Prosegur contribuye indirectamente a la gran mayoría de los ODS y sus metas, aunque centra su visión en aquellos que tienen una mayor relación con sus actividades (Objetivos 4, 8, 9, 16 y 17).

Reciban un cordial saludo,

Christian Gut
Consejero Delegado Prosegur

